



# たきおっ子



## 2学期がスタートしました



8月28日に2学期の始業式がありました。夏休みを子供達が安全に過ごし、子供たちの元気な挨拶とともに2学期の学校生活がスタートできたことを嬉しく思います。

始業式では、滝尾小の子供達と先生達みんなで取り組むことを3つお話ししました。

### ① みんなが安心して生活できる学校にする

2学期の学校生活は長い期間となります。「困ったことや心配なことなどを相談することは悪い事でも恥ずかしい事ではないこと。家族や友達、先生やスクールカウンセラーなど周りには多くの人がいること」伝えました。全職員で子供達に寄り添い、誰もが安心して生活できる学校にしていきます。ニュースで報道されていましたが、誰にも相談できずに「AI」に相談する子供が増えているそうです。

### ② みんなが安心して学習できる学校にする

夏休み期間中も先生達は、出張に研修に会議に大忙でした。そんな中、1学期実施の学力調査の結果を分析し、2学期からの取組が話し合われました。誰もが安心して学べる学習態度を育てるために、全授業担当者・全職員がそれぞれの持ち場ですべきことを考えて実践していきます。

### ③ みんなが挨拶・「ありがとう」を言える学校にする

「挨拶は、人と人とのつなぎます。挨拶をすると、お互いに気持ちよくなるものです。色々な人と仲良くなれる魔法の言葉もあります。よい人間関係を築くきっかけとなる近道です。」と伝えました。

1学期には、縦割り班活動や委員会活動において、子供達は自分達の学校生活をより良くするために、自分達で話し合い自主的に活動する力が付いています。2学期は、さらにその力を発揮してもらい、一人一人の出番と自己有用感・自己肯定感を高める学級・学校づくりをしていきます。

## ありがとうございました

8月31日、PTAリサイクル活動・愛校作業が行われました。暑い中に多くの方々に参加していただきました。消防団にもご協力いただき、木の枝や草の焼却までしていただきました。

また、夏休み期間中には、お父さん方が、学校敷地内の木を伐採してくださいました。学校のためにと有志で集まっていたうえに、雨の中で作業してくださり感謝申し上げます。

さらに、8月30日には、滝尾会の方々が作業をしてくださいました。草刈りだけでなく、大雨により流入していた土砂の撤去など大変な作業をしていただきました。おかげで、少人数で行う愛校作業の作業内容が軽減され、助かりました。保護者・地域の皆様、子供達のために素晴らしい環境を整えていただきました。ありがとうございました。



## サンキュー！スマイル！プロジェクト



8月の御船町教職員全員研修会講演からヒントを得て新たなプロジェクトを始めました。まずは、「話す人の目を見て、最後まで話を聞く」ための取組です。結果は次号で。